Betriebsrat 2014

Bundespräsident Joachim Gauck zur Betriebsratswahl 2014:



"Wenn im kommenden Jahr neue Betriebsräte gewählt werden, wünsche ich den Unternehmen in allen Himmelsrichtungen unseres Landes, dass unseres Landes, dass genügend Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter

kandidieren und noch mehr als bisher ihre Stimme abgeben. ... Mein Appell ist nahe- liegend, aber nicht profan in der Umsetzung: Deutschland braucht weiter eine mit Leben erfüllte Interessenvertretung der Arbeitnehmer; es braucht Mitbestimmung in seinen Unternehmen! Deutschland braucht gelebte Demokratie im Arbeitsalltag!«

Betriebsräte sind gelebte Demokratie!